

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Port-Gentil : les Pdgistes saluent l'esprit de partage du député Otandault

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

Le gotha politique de l'Ogooué-Maritime et l'ensemble des militants du Parti démocratique gabonais (PDG) sont plus que jamais déterminés à taire leur ego pour avancer ensemble, main dans la main, avec pour objectif avoué : faire élire leur DCP, Ali Bongo Ondimba, lors de l'élection présidentielle en vue.

C'est la volonté affichée lors des retrouvailles de samedi dernier au siège provincial du PDG, sous la houlette du secrétaire national chargé de l'animation politique dans l'Ogooué-Maritime, Albert Richard Royembo.

La rencontre qui se tenait au lendemain du lancement, le 9 mai courant, des opérations d'enrôlement, a été l'occasion pour l'honorable Jean-Fidèle Otandault, membre du Bureau politique et député du 2<sup>e</sup> arrondissement de Port-Gentil, de mettre à la

disposition du parti au pouvoir, dans sa quête de mobilisation, un important appui financier de 20 millions de FCFA visant à soutenir les militants dans l'achat des timbres ou la légalisation des documents requis pour s'enrôler. "La victoire de notre champion passe par l'inscription sur la liste électorale. Nous n'avons pas d'autres choix que d'assurer une retentissante victoire à Ali Bongo Ondimba. Il nous a tout donné, c'est l'occasion de lui renvoyer l'ascenseur", a déclaré le député Otandault, tout



Photo: NGUIMBI Julie

en rendant un hommage appuyé à Michel Essonghe "qui nous a montré la voie". Ce dernier, tirant les enseignements sur le geste Jean-Fidèle Otandault, y détecte son patriotisme, son engagement et son esprit de partage. Le doyen po-

litique a insisté sur l'importance de cultiver le vivre-ensemble cher à Ali Bongo Ondimba. "Ensemble nous travaillerons, construirons et serons forts. Cette force viendra de notre capacité à être ensemble et unis", a reconnu Michel Essonghe.

## Koula-Moutou : Blaise Louembe visite les travaux sur la route d'Iboundji



Photo: Keka Mavendji

Sedrigue KEKA MAVENDJI  
Koula-Moutou/Gabon

FIN mars 2023, lors de son passage à Iboundji, chef-lieu du département de l'Offoué-Onoye, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, avait annoncé que la route reliant cette localité à la commune de Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, allait être réouverte. Joignant l'acte à la parole, les travaux ont été confiés à la Société des bois de Lastoursville (SBL) suivant l'accord signé le 21 avril 2023.

Quelques semaines plus tard, le ministre d'État, ministre du Développement industriel et des Petites et moyennes industries, Blaise Louembe, s'est rendu dernièrement sur ledit tronçon, histoire de s'imprégner de l'avancement des travaux en cours. Il était accompagné du directeur général de ladite entreprise, du

gouverneur de l'Ogooué-Lolo, Jean Bosco Assingabagni, du directeur provincial des Travaux publics (TP), des préfets de la Lolo-Bouengué et de l'Offoué-Onoye, et des députés Jean Bosco Mbagou et Simplicie Mouango.

Les travaux avancent allègrement. Les éboulements et les borbiers ont été traités. Le plus long borbier, soit 1,8 km, a été simplement dévié. L'axe devient praticable. Un satisfecit à mi-parcours des travaux à réaliser.

Au nom des populations de l'Ogooué-Lolo, le gouverneur a remercié le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, "qui se soucie du bien-être des populations gabonaises", et a félicité le Premier ministre, Alain Claude Bilie-By-Nze, pour son pragmatisme. Rappelons que la route reliant les villes de Koula-Moutou et d'Iboundji est longue de 120 kilomètres environ.

**Anniversaire Décès**

En ce jour mémorable de ta naissance, je t'adresse un Joyeux anniversaire pour tes quatre vingt sept ans.

**16 MAI 1936 - 16 MAI 2023**

Je me fais le Porte-parole de tous ceux et celles qui t'ont connus pour te témoigner toute notre gratitude. Ce vide que tu as laissé me fait comprendre que tu étais un grand esprit de justice réincarné dans ce monde, sur la terre de tes ancêtres le Gabon.

Tu n'es plus de ce monde.

Notre amour ne s'éteindra jamais.

Repose en paix

Ta très chère épouse, **KOUNDA KIKI Patricia Stella.**